Reventin-Vaugris

Le magasin "Cœur 2 village" a ouvert ses portes

Le Dauphiné Libéré



Audrey Pellet et sa fille Clémence accueillent les clients. Photo Le DL/Dominique Josset

Comme annoncé, la halle commerciale "Cœur 2 village" a ouvert ses portes mardi 9 juillet. Une réouverture, diront certains. En effet, ce commerce fonctionnait encore début avril sous le nom de "Comptoir de campagne". Placé en liquidation judiciaire, le magasin de Reventin-Vaugris a dû malheureusement fermer le 4 avril, comme l'ensemble des autres magasins de la société.

Appuyée par la municipalité (propriétaire du bâti), Audrey Pellet, ancienne employée, a mis toute son énergie et ses finances pour reprendre l'affaire. Aujourd'hui, tous les services existants auparavant sont opérationnels : le dépôt pressing, le point gaz, les fleurs, le snacking. Et *Le Dauphiné Libéré* est de retour dans le présentoir. Côté épicerie, les produits proposés sont locaux.

Tout comme les pains et gâteaux du boulanger-pâtissier Jean-François Fayard.

Les clients croisés ce mardi étaient unanimes, ravis d'avoir retrouvé fruits, légumes, journal et sourires.

À noter que le relais Poste sera opérationnel fin août.